

**Приложение по порядку заполнения бюллетеня для голосования/
Annex to the procedure of completion of the voting bulletin**

РАЗЪЯСНЕНИЕ ПОРЯДКА ГОЛОСОВАНИЯ И ЗАПОЛНЕНИЯ БЮЛЛЕТЕНЯ

1. Голосующий вправе выбрать только один вариант голосования **НАПРОТИВ КАЖДОЙ СДЕЛКИ**, кроме случаев голосования в соответствии с указаниями лиц, которые приобрели акции после даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании. Выбор варианта голосования осуществляется проставлением какого-либо знака («+», «V», «X») в графах «ЗА», «ПРОТИВ», «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» на полях, выделенных серым цветом, **НАПРОТИВ КАЖДОЙ СДЕЛКИ**, либо иных символов/знаков, однозначно дающих понять какой голосующим выбран вариант голосования. Проставление иных знаков/символов, не дающих однозначно определить выбранный голосующим вариант голосования, не принимается в качестве варианта голосования и не учитывается при подсчете голосов.
2. Если в бюллетене оставлены более одного варианта голосования **НАПРОТИВ КАЖДОЙ СДЕЛКИ**, то в полях для проставления числа голосов (графы «Кол-во голосов»), отданных за каждый вариант голосования, должно быть указано число голосов, отданных за соответствующий вариант голосования, и сделана отметка о том, что голосование осуществляется на основании указаний приобретателя акций или по доверенности, выданной в отношении акций, переданных после даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании.
3. Графы «Кол-во голосов» после каждого варианта голосования заполняются только в случае передачи акций после даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании.
4. Если после даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, переданы не все акции, голосующий в поле для проставления числа голосов, находящемся напротив оставленного варианта голосования, должен указать число голосов, отданных за оставленный вариант голосования, и сделать отметку о том, что часть акций передана после даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании. Если указания приобретателей (указания в доверенностях) совпадают по одному и тому же вопросу повестки дня, то такие голоса суммируются.
5. Бюллетень для голосования обязательно должен быть подписан акционером (представителем акционера). Подпись акционера (его представителя) на бюллетене свидетельствует, в том числе о том, что акционер (его представитель) ознакомлен с разъяснением порядка голосования и заполнения настоящего бюллетеня.
6. Помимо вышеуказанных требований к порядку голосования и заполнения настоящего бюллетеня в бюллетене не допускаются:
 - проставление иного знака, чем указанные в п.2 настоящего Примечания;
 - голосование не в соответствии с указаниями приобретателей акций и/или доверенности, выданной в отношении акций, переданных после даты составления списка лиц;
 - какие-либо исправления на его лицевой стороне, написание на его лицевой стороне дополнительных вопросов, кандидатур, замечаний и иных пометок, не предусмотренных самим бюллетенем, заполнение лицевой стороны карандашом или иным пишущим предметом, оставляющим легко удаляемый (стираемый) и/или небрежный, и/или неопределяемый однозначно след;
 - порча бюллетеня для голосования: существенные надрывы бланка и/или разделение его на две и более отдельных друг от друга частей, затирание текста лицевой стороны до состояния, при котором невозможно однозначно определить выбранный(-ые) вариант(-ы) голосования и/или ФИО (наименование), и/или номер лицевого счета в реестре, и/или подпись акционера (его представителя).В случае наличия хотя бы одного какого-либо нарушения вышеперечисленных требований к порядку голосования и заполнения настоящего бюллетеня, а также незаполненный либо неподписанный бюллетень признается недействительным и не участвует в подсчете голосов при подведении итогов голосования. В случае, если бюллетень для голосования содержит несколько вопросов повестки дня, несоблюдение требований в отношении одного или нескольких (но не всех) вопросов не влечет за собой признания бюллетеня для голосования недействительным в целом.
7. Настоящий бюллетень может быть признан недействительным и не учитываться при подсчете голосов и по иным основаниям, предусмотренным действующим законодательством РФ. /

CLARIFICATION OF THE PROCEDURE OF VOTING AND COMPLETION OF THE BULLETIN

1. The voter shall be entitled to select only one variant of voting **OPPOSITE EACH TRANSACTION**, except voting in accordance with instructions of the persons, who purchased shares after the date of preparation of the list of persons, having the right to participate in the general meeting. The selection of the variant of voting shall be made by any signs (+, V, X) in the column "FOR", "AGAINST", "ABSTAINED" on the margins, highlighted in grey, **OPPOSITE EACH TRANSACTION**, or any other signs/symbols giving unambiguous understanding of the voter's choice. Other sign/symbols not giving unambiguous understanding of the voter's choice shall not be accepted as a variant of voting and shall not be taken into account when votes are counted.
2. If more than one variant of voting is left in the bulletin **OPPOSITE EACH TRANSACTION**, in the boxes for putting the number of votes (columns "Number of votes"), given for each variant of voting, the number of votes, given for the corresponding variant of voting, must be specified and the note should be made that voting is made on the basis of the instructions of the purchaser of the shares or by proxy, issued in respect of shares, transferred after the date of preparation of the list of persons, having the right to participate in the general meeting.
3. Columns "Number of votes" after each variant of voting shall be filled in only in case of transfer of shares after the date of preparation of the list of persons, having the right to participate in the general meeting.
4. If after the date of preparation of the list of persons, having the right to participate in the general meeting of shareholders, not all shares are transferred, the voter shall specify the number of votes, given for the left variant of voting in the box for putting the number of votes opposite the variant of voting left and make a note that the part of the shares is transferred after the date of preparation of the list of persons, having the right to participate in the general meeting. If instructions of purchasers (instructions in the letters of attorney) coincide on one and the same item of the agenda, such votes shall be added.
5. The voting bulletin shall be signed by the shareholder (representative of the shareholder). The signature of the shareholder (his representative) on the bulletin is indicative, among other things, that the shareholder (his representative) is familiarized with clarification of the procedure of voting and completion of the present bulletin.
6. In addition to the above requirements to the procedure of voting and completion of the present bulletin the following shall not be allowed:
 - putting other ticks, than those specified in p.2 of the present note;
 - voting not in compliance with the instructions of the purchasers of shares and/or letter of attorney, issued in respect of shares, transferred after the date of preparation of the list of persons;
 - any corrections on its front side, writing of additional questions, candidatures, notes and other remarks on its front side, which are not provided for by the bulletin itself, completion of the front side with pencil or other writing thing, leaving easily-removable (erasable) and/or negligent, and/or unidentified ambiguously trace;
 - spoiling of the voting bulletin: essential tears of the form and/or its separation into two and more parts, separate from each other, zapping of the text of the front side up to the condition, in which it is impossible to determine the selected variant (variants) of voting and/or full name (name), and/or number of the personal account in the register, and/or signature of the shareholder (his representative).If there is even one violation of the above requirements to the procedure of voting and completion of the present bulletin, as well as non-completed or non-signed bulletin shall be recognized null and void and shall not participate when counting votes in tally of votes. In case if the voting bulletin contains several items of the agenda, non-observance of the requirements in respect of one or several (but not all) items shall not entail nullification of the voting bulletin as a whole.
7. The present bulletin can be recognized null and void and cannot be taken into account when counting the votes and on other grounds, provided for by the applicable legislation of the Russian Federation.

№ вопроса по повестке дня собрания/ Question number on the agenda of the meeting	Формулировка решения/ Formulation of the resolution	Голосование/Voting				
		ЗА/ FOR	Кол-во голосов/ Number of votes	ПРОТИВ/ AGAINST	Кол-во голосов/ Number of votes	ВОЗДЕРЖАЛСЯ / ABSTAINED
1.	<p>1.2. Одобрить сделку, в совершении которой имеется заинтересованность, а именно Договор поручительства между ОАО «РОСИНТЕР РЕСТОРАНТС ХОЛДИНГ» («Поручитель») и «МОСКОВСКИЙ КРЕДИТНЫЙ БАНК» (открытое акционерное общество) («Кредитор»), согласно которому ОАО «РОСИНТЕР РЕСТОРАНТС ХОЛДИНГ» поручается за исполнение ООО «РОСИНТЕР РЕСТОРАНТС» («Заемщик») своих обязательств по Кредитному договору №1803/14 от 16.01.2014, заключаемому между ООО «РОСИНТЕР РЕСТОРАНТС» и «МОСКОВСКИЙ КРЕДИТНЫЙ БАНК» (открытое акционерное общество) о выдаче кредита на следующих условиях:</p> <p>лимит задолженности кредитной линии – 150 000 000,00 (сто пятьдесят миллионов) рублей;</p> <p>цель кредита – кредиты предоставляются исключительно на финансирование оборотного капитала;</p> <p>срок погашения кредита – кредиты предоставляются на срок не более 3 (Трех) или 6 (Шести) месяцев с даты выдачи кредита и должны быть погашены не позднее срока, на который выданы, но в любом случае не позднее 15 января 2015г. включительно;</p> <p>Комиссия за резервирование денежных средств (% от лимита задолженности) - 0,15</p> <p>Процентная ставка за пользование кредитами (% годовых) для кредитов на срок не более 3 (трех) месяцев включительно - 9,50</p> <p>Процентная ставка за пользование кредитами (% годовых) для кредитов на срок не более 6 (шести) месяцев включительно - 9,90</p> <p>Комиссия за ведение ссудного счета (% годовых) - 0,00</p> <p>Комиссия за неиспользованный лимит (% годовых) - 0,00</p> <p>Штрафная неустойка за каждый день просрочки платежа (% от суммы не исполненных в срок обязательств)- 0,05</p> <p>Комиссия за годовое обслуживание Договора (% от суммы установленного лимита) - 0,00</p> <p>Срок поручительства - до 15.01.2018 г.</p> <p>1.2 To approve an interested-party transaction, i.e. Guarantee Agreement (hereinafter Guarantee Agreement) between OJSC ROSINTER RESTAURANTS HOLDING (hereinafter Guarantor) and CREDIT BANK OF MOSCOW (Open Joint Stock Company) (hereinafter Creditor), whereunder OJSC ROSINTER RESTAURANTS HOLDING acts as a Guarantor for fulfillment by ROSINTER RESTAURANTS LLC (hereinafter Borrower) of its obligations under the Credit Agreement No.1803/14 dated 16.01.2014 between ROSINTER RESTAURANTS LLC and CREDIT BANK OF MOSCOW (Open Joint Stock Company) for allowance of credit subject to the following conditions:</p> <p>Outstanding limit of credit line – 150,000,000.00 (one hundred fifty million) rubles;</p> <p>Purpose of credit – the credit is provided for working capital financing purposes only;</p> <p>Credit payment period – credits are provided for the period not exceeding 3 (three) or 6 (six) months as of disbursement date and shall be repaid within the Credit period but in any event not later than 15 January 2015 inclusive;</p> <p>Commitment fee (% from the outstanding limit) – 0,15%</p> <p>Credit interest rate (per annum) for the credits not exceeding 3 months inclusively – 9,50%</p> <p>Credit interest rate (per annum) for the credits not exceeding 6 months inclusively – 9,90%</p> <p>Fee for maintenance of credit account (per annum) – 0,00%</p> <p>Unused limit fee (per annum) – 0,00%</p> <p>Penalty for each day of the delay (% from the amount overdue) – 0,05%</p> <p>Fee for annual service support of the Agreement (% of the amount of the fixed limit) - 0,00%</p> <p>Guarantee period – till 15.01.2018</p>					

Продолжение бюллетеня, а также разъяснения порядка голосования и заполнения бюллетеня смотрите на обороте и на следующем листе/
Please, turn over or see the next page for the continuation of the bulletin, as well as clarifications of the procedure of voting and completion of the bulletin

Место для отметки/Space for notes:

(указать, что голосование осуществляется в соответствии с указаниями приобретателя акций или по доверенности, в отношении акций, переданных после даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании)/
(to specify that voting is made in accordance with the instructions of the purchaser of shares or by proxy in respect of shares, transferred after the date of preparation of the list of persons, having the right to participate in the general meeting)

(место подписи акционера/его представителя)/
(signature of the shareholder/his representative)

(расшифровка подписи)/
(print name)

Заполненные бюллетени направляются по почте по адресу: 111024, Москва, ул.Душинская, д.7, стр.1./ Completed bulletins shall be posted to: 111024, Moscow, Dushinskaya Street, 7, bldg. 1.

Срок приема Обществом бюллетеней для голосования (включительно): «29» апреля 2014 г./Deadline for acceptance of the voting bulletins: April 29, 2014.

**Приложение по порядку заполнения бюллетеня для голосования/
Annex to the procedure of completion of the voting bulletin**

РАЗЪЯСНЕНИЕ ПОРЯДКА ГОЛОСОВАНИЯ И ЗАПОЛНЕНИЯ БЮЛЛЕТЕНЯ

1. Голосующий вправе выбрать только один вариант голосования **НАПРОТИВ КАЖДОЙ СДЕЛКИ**, кроме случаев голосования в соответствии с указаниями лиц, которые приобрели акции после даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании. Выбор варианта голосования осуществляется проставлением какого-либо знака («+», «V», «X») в графах «ЗА», «ПРОТИВ», «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» на полях, выделенных серым цветом, **НАПРОТИВ КАЖДОЙ СДЕЛКИ**, либо иных символов/знаков, однозначно дающих понять какой голосующим выбран вариант голосования. Проставление иных знаков/символов, не дающих однозначно определить выбранный голосующим вариант голосования, не принимается в качестве варианта голосования и не учитывается при подсчете голосов.
2. Если в бюллетене оставлены более одного варианта голосования **НАПРОТИВ КАЖДОЙ СДЕЛКИ**, то в полях для проставления числа голосов (графы «Кол-во голосов»), отданных за каждый вариант голосования, должно быть указано число голосов, отданных за соответствующий вариант голосования, и сделана отметка о том, что голосование осуществляется на основании указаний приобретателя акций или по доверенности, выданной в отношении акций, переданных после даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании.
3. Графы «Кол-во голосов» после каждого варианта голосования заполняются только в случае передачи акций после даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании.
4. Если после даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, переданы не все акции, голосующий в поле для проставления числа голосов, находящемся напротив оставленного варианта голосования, должен указать число голосов, отданных за оставленный вариант голосования, и сделать отметку о том, что часть акций передана после даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании. Если указания приобретателей (указания в доверенностях) совпадают по одному и тому же вопросу повестки дня, то такие голоса суммируются.
5. Бюллетень для голосования обязательно должен быть подписан акционером (представителем акционера). Подпись акционера (его представителя) на бюллетене свидетельствует, в том числе о том, что акционер (его представитель) ознакомлен с разъяснением порядка голосования и заполнения настоящего бюллетеня.
6. Помимо вышеуказанных требований к порядку голосования и заполнения настоящего бюллетеня в бюллетене не допускаются:
 - проставление иного знака, чем указанные в п.2 настоящего Примечания;
 - голосование не в соответствии с указаниями приобретателей акций и/или доверенности, выданной в отношении акций, переданных после даты составления списка лиц;
 - какие-либо исправления на его лицевой стороне, написание на его лицевой стороне дополнительных вопросов, кандидатур, замечаний и иных пометок, не предусмотренных самим бюллетенем, заполнение лицевой стороны карандашом или иным пишущим предметом, оставляющим легко удаляемый (стираемый) и/или небрежный, и/или неопределяемый однозначно след;
 - порча бюллетеня для голосования: существенные надрывы бланка и/или разделение его на две и более отдельных друг от друга частей, затирание текста лицевой стороны до состояния, при котором невозможно однозначно определить выбранный(-ые) вариант(-ы) голосования и/или ФИО (наименование), и/или номер лицевого счета в реестре, и/или подпись акционера (его представителя).В случае наличия хотя бы одного какого-либо нарушения вышеперечисленных требований к порядку голосования и заполнения настоящего бюллетеня, а также незаполненный либо неподписанный бюллетень признается недействительным и не участвует в подсчете голосов при подведении итогов голосования. В случае, если бюллетень для голосования содержит несколько вопросов повестки дня, несоблюдение требований в отношении одного или нескольких (но не всех) вопросов не влечет за собой признания бюллетеня для голосования недействительным в целом.
7. Настоящий бюллетень может быть признан недействительным и не учитываться при подсчете голосов и по иным основаниям, предусмотренным действующим законодательством РФ. /

CLARIFICATION OF THE PROCEDURE OF VOTING AND COMPLETION OF THE BULLETIN

1. The voter shall be entitled to select only one variant of voting **OPPOSITE EACH TRANSACTION**, except voting in accordance with instructions of the persons, who purchased shares after the date of preparation of the list of persons, having the right to participate in the general meeting. The selection of the variant of voting shall be made by any signs (+, V, X) in the column "FOR", "AGAINST", "ABSTAINED" on the margins, highlighted in grey, **OPPOSITE EACH TRANSACTION**, or any other signs/symbols giving unambiguous understanding of the voter's choice. Other sign/symbols not giving unambiguous understanding of the voter's choice shall not be accepted as a variant of voting and shall not be taken into account, when votes are counted.
2. If more than one variant of voting is left in the bulletin **OPPOSITE EACH TRANSACTION**, in the boxes for putting the number of votes (columns "Number of votes"), given for each variant of voting, the number of votes, given for the corresponding variant of voting, must be specified and the note should be made that voting is made on the basis of the instructions of the purchaser of the shares or by proxy, issued in respect of shares, transferred after the date of preparation of the list of persons, having the right to participate in the general meeting.
3. Columns "Number of votes" after each variant of voting shall be filled in only in case of transfer of shares after the date of preparation of the list of persons, having the right to participate in the general meeting.
4. If after the date of preparation of the list of persons, having the right to participate in the general meeting of shareholders, not all shares are transferred, the voter shall specify the number of votes, given for the left variant of voting in the box for putting the number of votes opposite the variant of voting left and make a note that the part of the shares is transferred after the date of preparation of the list of persons, having the right to participate in the general meeting. If instructions of purchasers (instructions in the letters of attorney) coincide on one and the same item of the agenda, such votes shall be added.
5. The voting bulletin shall be signed by the shareholder (representative of the shareholder). The signature of the shareholder (his representative) on the bulletin is indicative, among other things, that the shareholder (his representative) is familiarized with clarification of the procedure of voting and completion of the present bulletin.
6. In addition to the above requirements to the procedure of voting and completion of the present bulletin the following shall not be allowed:
 - putting other ticks, than those specified in p.2 of the present note;
 - voting not in compliance with the instructions of the purchasers of shares and/or letter of attorney, issued in respect of shares, transferred after the date of preparation of the list of persons;
 - any corrections on its front side, writing of additional questions, candidatures, notes and other remarks on its front side, which are not provided for by the bulletin itself, completion of the front side with pencil or other writing thing, leaving easily-removable (erasable) and/or negligent, and/or unidentified ambiguously trace;
 - spoiling of the voting bulletin: essential tears of the form and/or its separation into two and more parts, separate from each other, zapping of the text of the front side up to the condition, in which it is impossible to determine the selected variant (variants) of voting and/or full name (name), and/or number of the personal account in the register, and/or signature of the shareholder (his representative).If there is even one violation of the above requirements to the procedure of voting and completion of the present bulletin, as well as non-completed or non-signed bulletin shall be recognized null and void and shall not participate when counting votes in tally of votes. In case if the voting bulletin contains several items of the agenda, non-observance of the requirements in respect of one or several (but not all) items shall not entail nullification of the voting bulletin as a whole.
7. The present bulletin can be recognized null and void and cannot be taken into account when counting the votes and on other grounds, provided for by the applicable legislation of the Russian Federation.

Акционер/ Shareholder:

<p>Форма общего собрания/Form of general meeting – заочное голосование/absent voting Дата собрания (дата окончания приема бюллетеней для голосования) /Date of the meeting (The deadline for delivery to the Company of the voting bulletins): «30» апреля 2014 г./April 30, 2014 Почтовый адрес, по которому должны направляться заполненные бюллетени/Post address, at which filled-in bulletins should be sent: 111024, Москва, ул. Душинская, д.7, стр.1/111024, Moscow, Dushinskaya street, 7, bldg.1</p>	<p>Порядковый номер в реестре акционеров/Number in the register of shareholders: Общее число голосов, согласно списку лиц, имеющих право на участие в общем собрании/The total number of votes, according to the list of persons entitled to participate in the general meeting:</p>
---	---

БЮЛЛЕТЕНЬ ДЛЯ ГОЛОСОВАНИЯ/VOTING BULLETIN № 1

№ бюллетеня на участие в собрании/ No of the form on the basis of the bulletin	Формулировка решения/ Formulation of the resolution	Голосование/Voting				
		ЗА/ FOR	Кол-во голосов/ Number of votes	ПРОТИВ AGAINST	Кол-во голосов/ Number of votes	ВОЗДЕРЖАЛСЯ ABSTAINED
1.	<p>1.1. Одобрить сделку, в совершении которой имеется заинтересованность, а именно Договор поручительства («Договор Поручительства») между ОАО «РОСИНТЕР РЕСТОРАНТС ХОЛДИНГ» («Поручитель») и Банком ВТБ (открытое акционерное общество) («Кредитор»), согласно которому ОАО «РОСИНТЕР РЕСТОРАНТС ХОЛДИНГ» поручается за исполнение ООО «РОСИНТЕР РЕСТОРАНТС» («Заемщик») своих обязательств по Кредитному соглашению (Соглашению), заключаемому между ООО «РОСИНТЕР РЕСТОРАНТС» и Банком ВТБ (открытое акционерное общество) о выдаче кредита на следующих условиях:</p> <ul style="list-style-type: none"> – сумма кредита – 700 000 000,00 (семьсот миллионов) рублей; – Цели кредита - финансирование текущей деятельности Заемщика и финансирование деятельности, предусмотренной уставом Заемщика, в рамках его обычной хозяйственной деятельности; приобретение, ремонт, модернизация основных средств; рефинансирование задолженности по кредитным соглашениям – Срок кредита – 1095 (Одна тысяча девяносто пять) дней с даты вступления в силу Соглашения - 31.01.2014; – Проценты за пользование кредитом – 9,1 (Девять целых одна десятая) процентов годовых; – комиссия за обязательство в размере 0,3 (Ноль целых три десятых) процентов годовых, начисляемой Кредитором на неиспользованную сумму Лимита выдачи начиная с даты, следующей за десятым рабочим днем после подписания Соглашения, по дату окончания срока предоставления Кредитов равного 90 (Девяносто) календарным дням с даты вступления Соглашения в силу или по дату фактического предоставления Кредитной линии в полном объеме, в зависимости от того, какая из дат наступит раньше, и уплачиваемой Заемщиком ежемесячно, 24 (Двадцать четвертого) числа каждого месяца, начиная с даты начала начисления Комиссии за обязательство; – неустойка в размере 0,03 (Ноль целых три сотых) процентов от суммы Просроченной задолженности по Основному долгу за каждый день просрочки, начисляемой Кредитором в случае возникновения Просроченной задолженности по Основному долгу и уплачиваемой Заемщиком в дату окончательного фактического погашения соответствующей Просроченной задолженности по Основному долгу; – неустойка в размере 0,05 (Ноль целых пять сотых) процентов от суммы Просроченной задолженности по процентам/комиссиям за каждый день просрочки, начисляемой Кредитором в случае возникновения Просроченной задолженности по процентам/комиссиям и уплачиваемой Заемщиком в дату окончательного фактического погашения соответствующей Просроченной задолженности по процентам/комиссиям; – штраф в размере 200 000,00 (Двести тысяч 00/100) рублей в случае поддержания кредитовых оборотов Заемщиком менее 100 (Ста) процентов от средней суммы задолженности Заемщика перед Кредитором и обязательств по гарантиям и непокрытым аккредитивам за предыдущий квартал. <p>Срок поручительства – 2 190 (Две тысячи сто девяносто) календарных дней с даты заключения Договора Поручительства.</p> <p>1.1. To approve an interested-party transaction, i.e. Guarantee Agreement (hereinafter Guarantee Agreement) between OJSC ROSINTER RESTAURANTS HOLDING (hereinafter Guarantor) and VTB Bank (Open Joint Stock Company) (hereinafter Creditor), whereunder OJSC ROSINTER RESTAURANTS HOLDING acts as a Guarantor for fulfillment by ROSINTER RESTAURANTS LLC (hereinafter Borrower) of its obligations under the Credit Agreement (hereinafter Agreement) between ROSINTER RESTAURANTS LLC and VTB Bank (Open Joint Stock Company) for allowance of credit subject to the following conditions:</p> <ul style="list-style-type: none"> – Credit amount– 700,000,000.00 (seven hundred million) rubles; – Purpose of credit – financing of the current operations of the Borrower and financing of the activities of the Borrower provided by the Borrower's Charter within the scope of normal course of business; acquisition, repairs (maintenance) and upgrades of fixed assets; refinancing of existing loans; – Credit term – 1095 (one thousand ninety-five) days from the effective date of this Agreement – 31.01.2014. – Interest rate – 9,1 % (nine point one percent) per annum. – Commission for obligation in the amount of 0,3% (zero point three percent) accrued annually by the Creditor on the amount of the outstanding Credit starting upon the expiration of 10 business days from the date of the Agreement and ending on the expiration of the term for allowance of Credit which equals to 90 (ninety) calendar days from the effective date of the Agreement or the date of full disbursement of the Credit line, whichever date is sooner, and payable on a monthly basis on the 24th (twenty-fourth) day of each month starting from the date of charging the Commission for obligation. – A penalty of 0,03 % (zero point zero three percent) of the Overdue Principal debt for each day of the delay chargeable by the Creditor in case the Principal debt arises and payable by the Borrower on the date of the final repayment of the respective Overdue Principal debt. – A penalty of 0,05 % (zero point zero five percent) of the amount of Post due interest/commission for each day of the delay chargeable by the Creditor in case the Post due interest/commission arises and payable by the Borrower on the date of the final repayment of the respective Post due interest/commission. – Fine in the amount of 200,000.00 (two hundred thousand) rubles in case the credit turnover of the Borrower is less than 100% (one hundred percent) of the average amount of indebtedness of the Borrower to the Creditor and obligations concerning guarantees and unpaid letters of credit for the preceding quarter. <p>Guarantee period - 2 190 (two thousand one hundred ninety) calendar days from the date of conclusion of the Guarantee Agreement.</p>					

Продолжение бюллетеня, а также разъяснения порядка голосования и заполнения бюллетеня смотрите на обороте и на следующем листе/
Please, turn over or see the next page for the continuation of the bulletin, as well as clarifications of the procedure of voting and completion of the bulletin